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Max Russi apoia entrada da PF em apuração dos consignados
"Tem que punir os culpados "

Danilo Figueiredo do local e Márcio Eça da redação 

O deputado estadual Max Russi (PSB) avaliou como positiva a entrada do Ministério Público Federal (MPF)
e da Polícia Federal nas investigações relacionadas aos empréstimos consignados envolvendo servidores
públicos em Mato Grosso. A declaração foi dada nesta quarta-feira (18), durante entrevista coletiva na
Assembleia Legislativa.

 

“A entrada da Polícia Federal é muito boa, confesso que eu fiquei feliz com isso, porque a gente acredita
muito na força da Polícia Federal, no poder de investigação. É uma polícia bastante atuante”, afirmou Russi.
Segundo ele, a presença dos órgãos federais se justifica pela possibilidade de crimes como lavagem de
dinheiro com recursos públicos.

 

Max destacou ainda que a Assembleia Legislativa tem atuado de forma ativa no tema, promovendo
audiências públicas e debatendo medidas com órgãos como o Tribunal de Contas, a Polícia Civil, o
Ministério Público e, agora, a Polícia Federal. “Eu acho que o encaminhamento está bom. A gente aprovou
um projeto de lei que veio do governo e fizemos alterações importantes, pensando no servidor”, acrescentou.

 

Questionado sobre eventuais irregularidades já ocorridas, o parlamentar defendeu investigação rigorosa:
“Agora o pessoal está querendo saber: e para trás, como que fica? Eu acho que esses órgãos de fiscalização
têm que investigar e, se houver responsáveis, que sejam punidos.”

 


